

La Foire de La Havane s'avère une expression de l'amitié mondiale envers Cuba



La Havane, 5 nov. (RHC).- La Foire internationale de La Havane, considérée comme une des bourses commerciales les plus importantes en Amérique Latine et dans les Caraïbes a fermé ses portes.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a souligné que cette édition de la Foire est une expression de l'amitié que ressent la communauté internationale à l'égard de notre pays.

«La Foire internationale de La Havane est beaucoup plus qu'une exposition de produits et qu'un forum d'affaires. Nous voyons avec satisfaction que cette rencontre est une expression authentique de l'amitié entre nos pays et de la volonté croissante de joindre des efforts par le biais d'accords de commerce, d'investissements et de coopération mutuellement avantageux.»

Les havanes Cohiba 50e anniversaire, le parfum S de Suchel Regalo et le Rhum Santiago 50 ans figurent parmi les produits cubains qui ont reçu le Prix à la qualité.

Le Pavillon d'Espagne et de la France se sont également vus attribuer des Prix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111133-la-foire-de-la-havane-savere-une-expression-de-lamitie-mondiale-envers-cuba>



Radio Habana Cuba